
令和元年１０月５日 全地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和元年１０月５日（土） 

１０時００分～１１時５分 

会 場 ：敦賀市立図書館 

主な対象：全地区 

参 加 者：１４人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

図書館の運営について 図書館の運営などについて、長期的な方針を決めてはどうか。

また、専門職の採用や職員育成を検討してほしい。 

新幹線敦賀駅東側の開発につ

いて 

新幹線敦賀駅東口側に発掘調査などで出土したものを展示す

る施設を設けてはどうか。 

敦賀の観光施策について 気比の松原や松原公園を生かして、市内を周遊する観光ルー

トをつくってはどうか。 

新幹線敦賀開業に向けたまち

づくりについて 

新幹線敦賀開業に向けて、行政と民間、市民団体などが交流

できる場所を設けてはどうか。 

敦賀博多間を運行するＲＯＲ

Ｏ船の活用について 

敦賀博多間を結ぶＲＯＲＯ船が運航されているが、フェリー

のように観光客を乗せることはできないのか。 

新幹線敦賀開業に向けた市の

ＰＲについて 

新幹線敦賀開業後に向けて、ＳＮＳなどいろいろな媒体で敦

賀市を発信していくことが大切ではないか。 

道の駅の整備について 市内の既存観光施設に道の駅としての役割を持たせてはどう

か。 

敦賀まつりの山車巡行につい

て 

敦賀まつりの山車巡行のルートを変更し、市街地をまわるよ

うにすると観光客も見やすいのではないか。 

新幹線敦賀開業後の敦賀名古

屋間の特急運行について 

新幹線敦賀開業後も、敦賀名古屋間の特急は現状どおり運行

されるのか。 

本町通りのにぎわいづくりに

ついて 

本町通りの活性化のために市民が交流できるような場所を設

けてはどうか。 

動物園の開園について 市内に動物園をつくる構想はないか。 

市役所新庁舎建設の進捗状況

について 

市役所新庁舎建設に関して、進捗状況を教えてほしい。 

 


